

---

## The Prodigal son.

**Numéro d'inventaire** : 1978.00940 (1-7)

**Auteur(s)** : H.C. Selous

**Type de document** : plaque de vue sur verre photographique

**Éditeur** : non renseigné (Grande-Bretagne [])

**Période de création** : 4e quart 19e siècle

**Date de création** : 1880 (vers)

**Description** : Série incomplète de sept positifs photographiques sur verre (8x8cm) non colorisés. Chaque positif, doublé d'un verre mince de protection maintenu à l'aide de pointes, est enchassé dans un passe-vue de bois (100 x 177 mm env.). La surface de projection (62 x 50 mm env.) est délimitée par un cache de papier aiguille noir. Sur la surface interne du cache figure, sur papier blanc, une légende imprimée, ainsi que des mentions utiles, manuscrites en écriture anglaise : "By permission of James Nisbet & Co from "The Prodigal Son". Illustrated by H.C. Selous. PB. L'ordre de projection des plaques est indiqué sur une étiquette manuscrite d'origine, collée sur le châssis de bois (2, 3, 4, 5, 6, 7, 11). Ces numéros ne coïncident pas avec les numéros d'indice.

**Mesures** : hauteur : 100 mm ; largeur : 177 mm

**Notes** : D'après "The prodigal son", illustré par H.C. Selous et publié par James Nisbet & Co.

—1 (porte le n°2) : "The younger of them said to his father : father, give me the portion of goods that falleth to me." —2 (porte le n°3) : "The younger gathered all together and took his journey into a far country." —3 (porte le N°4) : "He met and join himself to a citizen of that country and he sent him into his fields to feed swine." —4 (porte le N°5) : "He would fain have filled his belly with the husks that the swine did eat." —5 (porte le n°6) : "When he was wet a great way off, his father saw him." —6 (porte le N°7) : "His father ran and fell on his neck, and kissed him." —7 (porte le N°11) : "for this my son was dead, and is alive again, and was lost, and is found, and they began to be merry."

**Mots-clés** : Documentation relative à l'usage scolaire des matériels de projection, de visualisation et de sonorisation

**Autres descriptions** : Langue : Français

Nombre de pages : 0

ill.